





Für eine lebens- und liebenswerte Heimat

Dank an alle Helfer des Freiwilligentages

weiten Freiwilligentag durch.

Am Treffpunkt fanden sich um 14 Uhr knapp 40 freiwilli-ge Helfer und Helferinnen ein. Es wurde unter anderem die Hecke am Friedhof ge-schnitten, verschiedene Ar-beiten am DGH verrichtet, drei Straßenbegrenzungssteine auf einer gemeindeeige-nen Grünfläche im Bereich Nordstraße/Schmiedeköpf-chenweg gesetzt, Straßen-lampen und Schilder wurden von Schmutz und Geäst befreit, Grünflächenpflegemaßnahmen an der Feuerwehr und Backhaus wurden durch-geführt, rund um Kirche und der Dorflinde wurden pflege-

Unter diesem Motto führtische Arbeiten verrichtet sote Motzenrode am Samstag, 17. September, den kreisorte innerhalb des Dorfes winterfest gemacht.

Ein großes Dankeschön möchte hiermit Ortsvorste-her Florian Gimbel an alle Helfer und Helferinnen übermitteln, die an diesem Frei-willigentag aber auch das ganze Jahr über, ihre Freizeit für eine lebens- und liebenswerte Heimat investieren und in freiwilligen Arbeitsund in freiwilligen Arbeits-gruppen sowie als Einzelper-son in Eigeninitiative viele Arbeitseinsätze durchführen. Für dieses hohe Engage-ment bedankt sich Ortsvor-

steher Florian Gimbel im Na-men des Ortbeirats Motzen-rode ausdrücklich.



Mit Gerät und Tatkraft: Rund 40 Freiwillige haben in Mot-

KIRCHLICHE NACHRICHTEN

PFARRAMT MEINHARD 1 Jestädt, Motzenrode, Hitzelro

E-Mail: prations, Tel.: 0 56 51/2 02 23 PFARRAMT MEINHARD 2 Schwebda, Frieda, Greber

Pfarrer Rainer Koch E-Mail: pfarramt.schweb-Tel. 0 56 51/55 18

Kirchenbüro Grebendorf:

dorf@ekkw.de Telefon 0 56 51/3 33 46 90 Aktuelle Informationen und Berichte Sonntag, 30. Oktober

9.30 Uhr - Hitzelrode - Gottesdienst 10.30 Uhr - Schwebda - Gottesdienst - Frieda - Gottesdienst

Sonntag, 6. November 19 Uhr - Hitzelrode Meditativer Got-

Junge Menschen und alte Hasen helfen mit

Freiwillige bringen Schwebda auf Zack

Trotz Wind und Regen-schauer kamen junge Menschen und alte Hasen, ein Ingenieur, ein Bauer, Vier vom Ortsbeirat, sechs Leute vom IUZ und viele mehr zum Einsatz am Kreisfreiwilligen-

Kehren, putzen, Äste schneiden, mähen, malen und noch vieles mehr wurde getan und genossen und ne-benher noch gefrühstückt bei Kaffee und Bier, (natür-lich alkoholfrei, es waren ja viele junge Leute dabei).

Und alle haben es gegeis-

tert und gleichermaßen er-

lebt, wie sich unser Dorf durch so Einfaches belebt. Die Dorfgemeinschaft und alle Helfer, Spender, Unterstützer freuen sich schon auf das nächste Jahr. Und so viel ist klar, dass Wetter wird bes-ser im kommenden Jahr. Im Namen des Ortsbeirates

bedanken wir uns bei allen Helfern, den Vereinen und dem Metzger vor Ort für die tatkräftige und leckere Unterstützung anlässlich des kreis weiten Freiwilligentag 2022.



Jung und Alt am Start: Zum Kreisfreiwilligentag in Schwebda zogen sie alle an einem Strang

Aufräumtag in Frieda

Einsammeln von Müll und Unrat stand im Fokus der Aktion

S eit 2018 steht der dritte Samstag im September ganz im Zeichen des World Cleanup Day – dem Deut-schen Weltaufräumtag. Ein internationaler Aktionstag zur Befreiung der Unwelt von Müll und Abfall, der die-se lahr auf den 17. Sentenses Jahr auf den 17. Septem-

Der Friedaer Ortsbeirat hat-te diesen Tag zum Anlass ge-nommen, um im Rahmen des 15. kreisweiten Freiwilli-

gentages die Gemarkung Frieda zu säubern. Treffen war um 9 Uhr an der Weinberghalle, wo sich mehr als ein Dutzend Teil-

mehr als ein Dutzend Tein-nehmer*innen in mehrere kleine Gruppen aufteilten. Dann ging es ans Werk und auch ein paar kleine Regen-schauern konnten die Ehren-

schauern konnten die Ehren-amtlichen nicht stoppen.
Gesäubert wurden unter anderem die Radwege in Richtung Schwebda, Wan-fried und Großtöpfer. Hier beteiligten sich mit den Feu-erdrachen auch ganz junge Friedsche Friedsche. Die älteren Teilnehmer

vom Angelsportverein wag-ten sich in den Frieda-Bach,



Konnte sich sehen lassen: Das Ergebnis der Müll-Sammelaktion, die die Friedschen am 17. September machten, um Ordnung zu schaffen

langen Strecke vom Unrat Auch die Ränder und Stra-ßengräben der stark befahrenen Landesstraße zwischen Frieda und Großtöpfer wurden bis zur Landesgrenze ge-reinigt. Alleine auf diesen vier Kilometern kamen sieben Müllsäcke zusammen.

Auf dem Kanonenbahnradweg zwischen Frieda und Großtöpfer wurde ein regel-

rechtes Lager an illegal ent-sorgten alten Autoreifen ent-deckt und eingesammelt.

Im Anschluss an diese saubere Aktion bedankte sich Friedas Ortsvorsteher Frank Gimbel ganz herzlich bei den vielen großen und kleinen Helfer*innen, die als Dankeschön mit leckeren Brat-würstchen und Getränken verköstigt wurden.

Diese Friedschen setzten sich am Freiwilligentag für Frieda ein: Jürgen Andreas, Gerhard Degenhardt, Peter Dittmann, David Fischer, Ma rio Fischer, Frank Gimbel, Gunnar Gimbel, Marion Gim-bel, Dieter Petri, Pascal Petri, Petra Friederich-Petri, Ralf Reimuth, Helmut Schäfer, Constanze Schott und Oliver

Mit Elan im Einsatz für Jestädt

Am Freiwilligentag 30 Helfer am Start – Spielplatz und Friedhof geputzt

In Jestädt wurde der dies-jährige Freiwilligentag wie-der engagiert angepackt. Die-ser fand erstmals am 16. und 17. September jeweils nach-mittags statt, um den Ehren-amtlichen mehr Flexibilität in der Teilnahme zu ermögli-

Rund 30 Freiwillige trafen sich an den beiden Terminen, um in der Ortslage Jestädt tä-tig zu werden. So wurde am DGH gemäht und die Bepflanzung im Eingangsbe ortliche Spielplatz wurde in-tensiv hergerichtet, der Mühlbach wurde wieder freigeschnitten, an zentralen Or-



Mit Elan bei herrlichem Herbstwetter im Einsatz - überall gab in Jestädt was zu tun

ten wurde gereinigt und das Holz mit einem Anstrich wet-terfest gemacht, und auch der Friedhof wurde in einen ansehnlichen und würdigen

Zustand gebracht.
Überall wurde mit
Schwung und guter Laune bei
frühherbstlichen Wetter angepackt. Somit wurden rund 100 Arbeitsstunden geleistet die dem gesamten Ort zugu-

te. Mit einer kleinen gemütli-chen Runde am DGH klang der diesjährige Freiwilligen-tag aus. Der Förderverein Je-städt bedankt sich herzlich bei allen Aktiven für ihr Engagement für Jestädt.

"Eine rundum gelungene Aktion"

In Hitzelrode brachten Freiwillige Spileplatz, Platz um Kirche und DGH in Ordnung

rotz äußerst schlechter Wetterprognose konnte Ortsvorsteher Erwin Roth 25 Helferinnen und Helfer vom Meinharder Ortsteil Hitzelro de am Samstag, 17. Septem-

ber, begrüßen. Durch die Vielzahl an Helfern konnte eine Arbeitstei-lung in verschiedenen Gruppen vorgenommen werden. So konnten Verschönerungsund Reinigungsarbeiten an der Kirche durchgeführt wer-

Der Kinderspielplatz rund um die Spielgeräte wurde ge-wartet und wieder in einen ansehnlichen Zustand ver-setzt. Wartungsarbeiten an der Wassertretanlage wur-den durchgeführt den durchgeführt.

Rund um den ehemaligen Feuerlöschteich wurde ein großzügiger Freischnitt der Grünflächen gemacht.



Trotz schlechter Wetterprognose hatten sich zum Kreisfreiwilligentag viele Helfer im Ortsteil Hitzelrode eingefunden.

haus Hitzelrode waren um-fangreiche Reinigungs- und Säuberungsarbeiten notwen-dig. Am Ende des Tages war

Um das Dorfgemeinschafts- es eine rundum gelungene win Roth bei den Helferinnen Aktion im Ortsteil Hitzelro-

und Helfern und man ließ den Helfertag in einer gemüt-liche Runde ausklingen.